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SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Ecole Jolivent 

Mercredi 27 avril à 19 h 
Rencontre virtuelle Teams 

PROCÈS-VERBAL 
 

 

 SUJET RESPONSABLE DURÉE OBJECTIF 

1.  

Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

Il y a quorum et la réunion débute à 19h07. 

Étaient présents (membres) : Frédérik Savage, Geneviève 
Charron, Mylène Leblanc, Stéphanie Lemieux, Marie-Claude 
Lussier, Marie-Noëlle Dalpé, Marie-Pier Smith, Sylvain 
Désilets. 

Était présent (substitut) : Émilie Lapalme. 

Étaient absents (membres) : Elise De Castro Hillmann, 
Frédine Merveille Guena 

Étaient absents (substituts) : Marc-Antoine Normandin, 
Pascale Gendreau, Sophie Cayouette, Léa Peruzzo 

 

Frédérik Savage 

Suzanne Gagné 

5 min. 

Constat 

2.  

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Ajout du point 5.3 Sortie scolaire 

Stéphanie Lemieux propose l’adoption de l’ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité CÉ-2021-2022-33 

Adoption 

3.  

Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 
23 mars 2022.  

3.1 Suivi au procès- verbal 

Au point 6.7 Un courriel a été envoyé aux parents 
concernant la dictée de la directrice.   

Au point 7.1 La direction a demandé à ses collègues de 
Beloeil pour savoir quelles écoles accueillaient la Maison de 
la Famille. La seule école qui les recevait était St-Mathieu. La 
direction a rencontré la responsable de la Maison de la 
famille.  Un service d’aide aux devoirs a débuté ce mercredi 
(27 avril) après l’école.  Ce service aura lieu une fois par 
semaine.  Cette année, des élèves ont été ciblés.  Il s’agit 
d’un service gratuit.  L’année prochaine, des activités seront 
offertes à tous.   

Au point 7.3 Dès septembre prochain, il serait important de 
communiquer avec les ressources matérielles au sujet de la 
glace qui peut se former sur le trottoir entre le service de 
police et le débarcadère.  Aussi, il faudrait demander au 
service de police d’aviser leur déneigeur afin que celui-ci 
n’accumule pas la neige entre la cour d’école et le 
stationnement.    

Sylvain Désilets propose l’adoption du procès-verbal. 

Adopté à l’unanimité CÉ-2021-2022-34 

3.2 Correspondance  

Un questionnaire sera envoyé aux nouveaux membres de CÉ 
par courriel.  

 

5 min. Adoption 

4.  
Parole au public 

Aucun public 
5 min.  

5.  

Points de discussion 

   5.1 Mode de vie - agenda  

Présentation de la direction.  

 

Suzanne Gagné 

 

 

50 min. 

 

Approbation 

Adoption 
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 SUJET RESPONSABLE DURÉE OBJECTIF 

À la suite de quelques discussions entre les membres, le 
président propose une procédure pour le suivi aux victimes 
de violence ou d’intimidation lors du prochain CÉ. 
Marie-Claude Lussier propose l’adoption.  

Adopté à l’unanimité CÉ-2021-2022-35 

   5.2 Sondage plan de lutte et consultation élèves  

Présentation de la direction.  

Il faudra ajouter des questions concernant les actes de 
violence.   
Stéphanie Lemieux propose l’adoption.  

Adopté à l’unanimité CÉ-2021-2022-36 

    5.3 Sortie scolaire 

La direction demande l’approbation du CÉ afin de procéder à 
un changement d’activité scolaire.  L’activité Cirque sera 
remplacée par Clip’n Climb située à Brossard.  Aucun frais 
supplémentaire ne sera demandé aux parents. 

Marie-Claude Lussier propose l’adoption.  

Adopté à l’unanimité CÉ-2021-2022-37 

 

6.  

Points d’information 

6.1 Organisation scolaire 2022-2023 

Présentation de la direction. 

Aucun changement pour 2022-2023, 18 groupes. 

6.2 Bilan du conseil d’établissement 

Il y a un changement dans la formule de présentation du 
bilan du CÉ.  Le bilan sera présenté en juin.    

6.3 Conciergerie + secrétariat 

Il y a une nouvelle secrétaire en poste.  À partir de l’an 
prochain, il y aura un concierge de jour à temps plein à 38h ¾ 
et un concierge de soir à 27h.  Il devrait donc y avoir une 
stabilité à ce niveau.   

 

Suzanne Gagné 

15 min. Information 

7.  

Parole aux divers représentants 

7.1 Comité de parents 

Point reporté au prochain CÉ. 

7.2 Service de garde 

Tout va bien. 

7.3 Parole aux membres 

Aucun point 

7.4 Informations de la direction 

Aucun point 

Elise De Castro 
Hillman 

Marie-Pier Smith 

 

Suzanne Gagné 

 

20 min. Information 

8.  

Mot de la fin et levée de l’assemblée 

Marie-Noëlle Dalpé propose la levée de l’assemblée à 20h45. 

CÉ-2021-2022-38 

Président(e) 5 min.  

9.  

Voici le lien vous menant aux capsules et aux fiches pour 
la formation obligatoire pour les nouveaux membres. 

 

 

   

 
Suzanne Gagné Frédérik Savage 

Directrice Président 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire

